

Autor: DICZ, 05.07.2013

---

## RMC-Nachwuchstrio agiert durchwachsen

Zwei Läufe zur Deutschen Jugend-Motocross-Meisterschaft der Klasse 85 ccm wurden am vergangenen Wochenende bei dem in der bayerischen Oberpfalz beheimateten MSC Berching im Naturpark Altmühltal ausgetragen.

Für den 1. RMC Reutlingen hatte sich ein Nachwuchstrio auf den Weg gemacht, um auf der anspruchsvollen Rennstrecke auf möglichst erfolgreiche Punktejagd zu gehen. Im Zeittraining der 37 angetretenen Youngster landeten die KTM-Piloten des RMC Reutlingen, Elias Stapel auf Position neun und Mark Scheu auf 14.

Damit hatten sich die beiden Draufgänger sicher für die beiden Punkte bringenden Wertungsläufe qualifiziert.

Gar nicht rund dagegen lief es diesmal für Lars Sadtler aus Römerstein, der als Vorletzter schon früh die Koffer packen musste. Die Enttäuschung beim talentierten Fahrer von der Albhochfläche dürfte beträchtlich gewesen sein.

Gleich im ersten 15 Minuten plus zwei Runden andauernden Rennen drehte Mark Scheu aus Grabenstetten mächtig am Gas, sah nach 13 gefahrenen Runden die schwarz-weiße Zielflagge als Zehnter und kassierte dafür fünf von zwölf möglichen Meisterschaftspunkten. Eine Ausbeute, mit welcher der Pilot aus der Handballhochburg von der Schwäbischen Alb sicherlich nicht unzufrieden war.

Der Riedlinger Elias Stapel landete mit einer Runde Rückstand auf Platz 24 und konnte als Folge nichts Zählbares verbuchen.

Deutlich besser machte er es im zweiten Durchgang, den Elias Stapel unter 33 angetretenen Fahrern aus ganz Deutschland als Neunter abschloss und dafür sechs Punkte auf sein Meisterschaftskonto gutgeschrieben bekam.

Zwei Plätze hinter ihm finishte der beherzte Grabenstetter Mark Scheu und brachte fünf von zwölf möglichen Punkten auf die Habenseite.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm